



News

Wiedereröffnung des TPK-Casinos

Zum 01. August 2022 hat die neue Casino-Pächterin worKA gGmbH den Casinobetrieb gestartet. Als gemeinnütziges Inklusionsunternehmen gehört die worKA gGmbH zu dem Lebenshilfe Karlsruhe, Ettlingen und Umgebung e.V.



Aus dem Park

9. Tischkickermeisterschaft

Am 19. Juli 2022 fand die 9. Tischkickermeisterschaft in unserem TPK Casino statt. Organisiert wurde das erfolgreiche Event gemeinsam mit andrena.



Was es sonst noch gibt...

KOMPETENZ UND INNOVATION

Unser Neubau am Ende der Albert-Nestler-Straße wächst weiter. Derzeit werden die Wände und teilweise schon die Decken des 2. OGs des Multifunktionsgebäudes erstellt.

Save-the-date: Kunstausstellung im TPK

Ab dem 26. September 2022 stellt die Karlsruher Künstlerin, Kerstin Sokoll, einige ihrer Kunstwerke in unserem Gebäude in der Emmy-Noether-Str. 9 aus.

AKTUELLES

 zech@techpark.de

 www.techpark.de

Herzlich Willkommen im TPK, worKA!

Am 01. August 2022 war es endlich so weit!
Die worKA gGmbH hat den regulären Casinobetrieb
im Technologiepark aufgenommen.

Wir freuen uns auf ein reichhaltiges Mittagsessens-Angebot aus verschiedenen
Gerichten, zubereitet aus frischen und regionalen Zutaten der Region.

Bei der worKA gGmbH arbeiten Menschen mit und ohne Behinderung zusammen in einem leistungsstarken
Unternehmen – diesen inklusiven Ansatz verfolgt worKA seit ihrer Gründung im Jahr 2000. Mit ihren 250
Mitarbeiter*innen gilt sie heute als eines der erfolgreichsten Inklusionsunternehmen.



9. Tischkickermeisterschaft

Wie in den vergangenen Jahren war auch die diesjährige Tischkickermeisterschaft wieder ein großer Erfolg.
Trotz 38 Grad Celsius nahmen 21 Teams im TPK Casino am freundschaftlichen Wettstreit um die ersten drei
Plätze auf dem Siegertreppchen teil. Alle Mannschaften, aus den verschiedenen Firmen im Park, waren mit
Kampfgeist und der nötigen Prise Humor am Start.

Mit dem 1. und 2. Platz konnte andrena gleich zwei Gewinner-Teams verzeichnen, die Firma Telemaxx
belegte den 3. Siegerplatz. Wir danken andrena für ihr großes Engagement bei der Organisation durch das
das Tischkickerturnier nach 2-jähriger Coronapause wieder zu einem erfolgreichen Event wurde.



Ein ganz großes Dankeschön geht an unsere Sponsoren.

Dank der großzügigen Spenden der Firmen andrena, FALK, inovex
und TPK konnten wir dem diesjährigen Spendenempfänger,
Lebenshilfe e.V., die stolze Summe von 1.500,00 € überreichen.

Die Lebenshilfe-Stiftung fördert innovative, kreative und nachhaltige Ideen,
die Menschen mit Behinderung zu einem selbstbestimmten Leben verhelfen.

Nähere Informationen hierzu finden Sie unter: www.stifte-zukunft.de



KOMPETENZ UND INNOVATION

- ✓ Rohbauarbeiten UG bis Decke im 1. OG abgeschlossen
- ✓ Wände im 2. OG zu 70% erstellt
- ✓ Decken im 2. OG zu 30% erstellt
- ✓ Fertigstellung des Rohbaus voraussichtlich Ende September



So ist der aktuelle Stand unseres neuen **K**ompetenten und **I**nnovativen Multifunktionsgebäudes, welches
am Ende der Albert-Nestler-Straße entsteht. Nähere Informationen zum Neubau finden Sie unter
www.techpark.de.

Save-the-date: Kunstausstellung im TPK



Vom 26. September bis 16. Dezember 2022 findet in unserem Gebäude
Emmy-Noether-Str. 9 die Kunstausstellung der Karlsruher Künstlerin,
Kerstin Sokoll, rund um das Thema „Dream of Holiday“ statt.

„Kunst der emotionalen Entfesselung“, mit dieser Botschaft ihrer
international ausgestellten und mehrfach ausgezeichneten Kunstwerke
begeistert die Colour-Art-Performerin die Kunstszene weltweit.

Haben auch Sie interessante Berichte und Neuigkeiten über Ihr Unternehmen im
Technologiepark Karlsruhe? Dann senden Sie uns diese bitte per E-Mail auf Deutsch
und Englisch zu. Wenn Sie den Newsletter abonnieren oder zukünftig nicht mehr
erhalten möchten, teilen Sie uns dies gerne über tpk@techpark.de mit.
Redaktion: Stephanie Zech